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   Na grandeza que é o Divino Espírito Santo, Ele santifica todas as pessoas
que buscam só o que é bom. Quem se desvia de todas as malícias que o
mundo está oferecendo, o Espírito Santo se estabelece sobre a pessoa e não
larga mais, porque Ele é a Fonte de tudo o que existe no mundo, embora o
mundo, quer dizer, a humanidade, não reconheça que, sem Ele, ninguém
poderia viver. O diabo sabe disto, por isso é que ele luta contra todos os
Meus preceitos. 
   Bento, Meu filho, quando uma pessoa quiser se enraivar e brigar, olhe
para  cima  e  Me  pergunte:  “Pai,  por  que  estou  fazendo  isso?”,  e  Eu
respondo: Meu filho (ou filha), isto não é obra Minha, é alguém que quer
tirar o teu sossego. Se quiseres viver dias felizes, não te exaltes, para que o
Meu Santo Espírito permaneça contigo. Isto porque a paz e o ódio não
podem estar juntos. A paz Sou Eu, Jesus; o ódio é o satanás. Tudo o que
ele faz é para destruir o que é Meu, e o que é Meu é só mansidão, não
existe qualquer espécie de distúrbio.
   Meu filho, sempre que o sol nasce para um novo dia, nunca se repetiu. A
mesma coisa com a natureza. Ela muda a cada amanhecer. A sua mudança
nunca foi para pior, ela muda sempre para melhor, porque fui Eu que criei
assim. As flores nunca deixaram de nascer, os pássaros nunca deixaram de
cantar, a chuva nunca parou de cair, o sol nunca deixou de aquecer e a vida
continua  crescendo.  Cada  um  que  nasce  na  face  da  Terra,  não  existe
repetição, que quer dizer, reencarnação. O espírito é sempre um novo que
Eu dou. Podem ver, Meus filhos, pelo dedo, ninguém tem a mesma marca.
Isto é poder do Espírito Santo, para depois, na escolha, se saber quem é
Meu e  quem não é,  porque tudo fui  Eu que  criei,  mas  nem todos  Me
aceitaram. É como um pai de família, pode ele ter dez filhos, mas não são
todos  iguais,  no  meio  sempre  tem  o  que  obedece  certo  e  outro  que
desobedece completamente.
   Assim, Meu filho Bento, é o que agora está acontecendo nestes últimos
tempos: pais não entendem mais os filhos, filhos não entendem mais os
pais,  e  Eu,  Jesus,  fico  de  fora.  Ninguém vem a  Mim e  Me  pergunta:
“Jesus,  onde  foi  que  Eu  errei?”.  Eu  poderia  responder  com  a  maior
suavidade: Meu filho, o que está faltando para ti é deixar Eu tomar conta
do teu corpo e tua casa. Entregue-se para Mim. Não permita que o diabo
mude a atitude dentro de ti,  ele quer que tu sejas tu,  não permitindo o
conselho dos pais. Ou, pais, quando os filhos querem ser honestos, os pais



já chamam de carola, ou os filhos, como também podem chamar os pais de
carolas. O diabo, só o que faz é pôr na cabeça da pessoa tudo o que não
presta. Se ele puder tirar Eu do meio de vocês, ele não para de rodear dia e
noite.   
   Veja Meu filho Bento, como ele quer tirar até nossa atenção. Enquanto tu
conversas  Comigo,  alguém  por  perto  grita  e  chama  só  para  tirar  tua
atenção.  Isso aqui  é  quase nada.  Agora,  numa discoteca,  num salão  de
baile, nas praias ou em outro divertimento em que ninguém quase pensa
em Mim, o diabo toma conta de tudo. Se ali houver uma desconfiança de
qualquer coisa que possa acontecer, dali sai briga, morte, palavrão e muitos
nomes  horrorosos.  Veja  que  diferença:  numa  Missa  ninguém  briga  e
ninguém chama nome, só estão em silêncio para ouvir o que o padre fala e
faz. É o momento em que o diabo mais ódio tem, porque ele sabe que
estão ali dentro por causa de Mim. Isso, Meu filho, é o Meu Santo Espírito.
Tudo que é Meu é bom.
   Agora te abençoo Meu filho. Fique com a Minha Paz.

Jesus


